

Sigap, Danramil Jambu Dan Babinsa Ikut Atur Lalu Lintas Di Lokasi Kecelakaan Tunggal

Wahyudha Widharta - SALATIGA.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 6, 2024 - 19:43



JAMBU- Sebuah truk yang mengangkut kebutuhan logistik untuk Pemilu 2024, mengalami kecelakaan di wilayah Jambu Kabupaten, Semarang, pada Sabtu (6/1/2024). Truk tersebut diketahui mengangkut surat suara untuk Pemilu 2024 wilayah Kabupaten Magelang Daerah Pemilihan I dan VI. Kecelakaan terjadi pukul 14.00 WIB di tanjakan Kalimalang Jambu, Kabupaten Semarang. Dari

informasi yang dihimpun di lokasi, truk melaju dari arah Semarang ke Magelang.



Mendapat informasi tersebut, Danramil 11/Jambu Kapten Inf Ngadiono bersama 4 orang anggota bergegas menuju lokasi kecelakaan yang terjadi di jalan raya Magelang - Ambarawa di dusun Kalimalang desa Kelurahan Kec. Jambu Kab. Semarang, Sabtu (06/01).

Dikatakan Danramil melalui informasi yang diperoleh truk melaju dari arah Semarang ke Magelang, Ada dua truk pengangkut kebutuhan logistik Pemilu 2024 yang dikawal kendaraan Patwal Kepolisian.



"Satu truk berhasil melalui tikungan Kalimalang, sementara satu truk tidak kuat di tanjakan hingga melorot dan masuk ke jurang. Akibatnya, kardus-kardus pengangkut kotak suara tercecer di jalanan dan jurang. Akibatnya, kardus-kardus pengangkut kotak suara tercecer di jalanan dan jurang"pungkas Kapten Ngadiono sembari turut mengatur lalu lintas agar tidak terjadi kemacetan lebih parah.

Warga yang berada di sekitar lokasi kemudian membantu menyingkirkan kardus-kardus tersebut ke pinggir jalan. Tidak ada kendaraan lain yang terlibat dalam kecelakaan tersebut, sopir truk langsung dibawa ke rumah sakit untuk mendapatkan perawatan. Untuk penyebab kecelakaan tunggal tersebut saat ini masih diselidiki pihak kepolisian, Danramil juga turut menghimbau kepada para pengendara dan pengemudi agar senantiasa berhati-hati karena jalan raya Magelang-Ambarawa ini memang rawan kecelakaan. "Apalagi intensitas hujan di saat ini memang agak tinggi yang menyebabkan juga jalanan yang di dominasi tanjakan dan tikungan ini menjadi licin"pesan Danramil. Editor: Yudha27_20